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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    太田 一男会員  Ｓ 7. 1. 9（80歳） 

木内 治彦会員  Ｓ35. 1. 12（52歳）    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

木内会員 

    

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    佐藤 玄史会員  Ｓ50. 1. 10 （37年目）    

    

 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あけまして、おめでとうございます。 

今年も、昨年同様、クラブの運営にご理解とご協力

をよろしくお願いいたします。今年の正月は、毎年

恒例の厳島神社への初詣ですが、次女の香琳と一緒 

 

に行ってきました。今年は、今までとちょっと変え

て、初詣の前に定光寺に行って、除夜の鐘を打ち、

それから初詣をしました。寺では、住職さんと総代

2名うち一名は島本さんでした。 

12時 10分ほど前から、打ち始められ 1分間隔(今は

40 秒との事)でまずは、住職、それから総代が打た

れ、それから一般の人が順番に打っていきます。 

そんなことが出来ることを知らず、「行く年、来る

年」などを見ていて、「あ～年が変わったんだな～」

としみじみと思っていた時期がありました。住職も

総代も、昔は、沢山の人が来ていたんだけどなと語

っておりました。いた方々は 30 名ほどの人数でし

た。厳島神社も 12 時を回っても、坂の下までは、

遥か及ばず、3年も前なら 12時には、坂の下まで人

が来ていたのにと寂しく感じました。 

参拝者の殆どは、20歳くらいの若者ばかりでしたが、

年配者は、殆ど見られませんでした。 

困みに、いつもの年は、「今年もいい年であります

ように」が参拝のお願いでしたが、今年は、私も少

し大人になったのか「世界の平和と東北の復興とク

ラブの会員増強」をお願いしました。 

3日から 1泊で、富良野に娘二人と 3人でスキーに

行ってきましたが、ここでもまた、客の少なさを感

じました。昨年はサホロでしたが、昨年も富良野で

したので、その年よりもさらに少なくなっておりま

した。それと、もうひとつスノーボーダーがスキー

ヤーと比べて極端に少なくなっておりました。 

一時期は、半々くらいのボーダーを見て、その内に

「まだスキーやってるんですか？珍しいですね」と

ボーダーに言われるのかと思っておりましたが、多

分全体の 20%くらいまで減っておりました。 

これは、趣味の多様化ばかりが原因とは言えないで

しよう。 

考えられるのは、ボードよりスキーに人気がよって

きたか？若者の収入が少なくなってきたか?どうな

んでしょうか？いずれにしても、除夜の鐘、初詣、

スキー場と人の激減には、何か日本の元気の無さを



感じることが続いてしましました。何かいい話はな

いものかと、強いて言えば娘たちのスキーがうまく

なったのか、私が老いたのか、まったく着いていけ

なくなりました。また、今年から阿寒湖を世界遺産

への保護団体が運動を始めるようです。 

うまく成功されると地域の活性化にも大いにプラス

になるのかと思います。 

また、昨年末での理事会で、韓国新晋州 RCへのカ

ンボジア学校建設の資金の送金の了解をいただいて

おりますので、手続きに入ります。 

最後になりますが、皆様のご多幸とご健勝をお祈り

申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

    

****    地区大会報告書が届いております。 

****    バンコク国際大会ジャパンナイトパーティの案

内が届いております。 

****    日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会の案内、第23

回沖縄大会2012年 3月 12日(月)琉球ゴルフ倶楽

部。 

****    国際ロータリー第 2500 地区ガバナー・ノミニの

公表、釧路ベイＲＣ葭本正美会員の指名がなされ

ました。 

****    ロータリーレート1月、1ドル＝78円。 

****    釧路北ＲＣ・東ＲＣ・西ＲＣ・ベイＲＣより1月

プログラムを拝受しております。 

****    根室ＲＣより1月プログラム・会報を拝受してお

ります。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 長倉巨樹彦会員、佐藤玄史会員、森江洋之会員、

長井一広会員、福井克美会員、北上俊一会員、 

伊東良孝会員、山本美穂会員、上川原昭会員、 

木内治彦会員、長江勉会員、工藤ゆかり会員、 

佐野実会員、安藤整治会員、高橋康成会員、 

菅井紀之会員、小野一明会員より 

「今年も一年宜しくお願いします」として 

 

 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員22名 17名出席 出席率77％ 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    新年交礼会新年交礼会新年交礼会新年交礼会    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鏡割り 森江会長エレクト 長倉会長 

長江次年度第7分区ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯の音頭 福井会員 



例会(全員に今年の抱負を語っていただきました) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉めの挨拶 小野会員 
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・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１月１３日（金） 

「 会員卓話 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：出席プログラム委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    長倉会長 

今週の会報担当：長井一広会員 


